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 5月27日、薬学生と薬剤師の交流会を開催しました。 
 奨学生2名、薬剤師6名が参加し、学校生活について、薬剤師
として働くことについてなど様々な交流ができました！ 
現場で働く薬剤師の声を聞けるのも、愛媛民医連の奨学生の
魅力の1つです♪ 
 6月の奨学生会議は6月27日（金）18：00～ 清水公民館(松山
大学付近)で行ないます。テーマは「薬害」についてです。 
 奨学生以外でも参加できますので、お気軽にお問い合わせく
ださいm(_ _)m 

6月24日（金）18：00～ 奨学生会議  清水公民館 
 
7月22日（金）18：00～ 奨学生会議  清水公民館 
 
8月23・24日（火・水） 薬害根絶デー・つどい  東京  

 5/14-15 中四国医系学生のつどいが鳥取県米子市にて開催されました！中四国から医学・薬
学・看護・放射線科などの医系学生が集いました(^0^)/ 
 全体では、医学生21名、薬学生6名、その他学生4名の計31名が参加しました。 
愛媛からも、医学生5名、薬学生1名が参加しました。 
 今回の中四国医系学生のつどいのテーマは「チーム医療・多職種連携」 

 将来、医療従事者となる学生にとって、どのように他職種と連携していくのかは、興味のある分
野ですね。 

 主には、現在国の進める「地域包括ケアシステム」の話がメインとなりました。その人の医療・介
護を、医療機関や施設だけではなく、地域、家族なども一緒になり包括的に支えていく、というも
のです。 
 今後は、医療従事者同士・他の医 
療機関との連携のみではなく、地域、 
自治体、医療と介護の連携も重要に 
なってきます。 
しかし・・・ 
 この地域包括ケアシステムには、 
多くの問題点も指摘されています。 
現場で働く職員からは「絵に描いた 
餅」であると指摘がありました。 
よりよい制度にしていくためにも、民 
医連の特徴でもある運動により、声 
を上げ続けることも大事だと学びました。 

薬剤師のたまご 
の成長日記 
ブログも 

チェックしてね♪ 
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